



# PTA 通信



2025.6  
第2号  
PTA 執行部

皆様、こんにちは。いよいよ梅雨入りし、むし暑い中ですが、6月も様々なPTA活動が実施されました。まとめて、ご紹介させていただきます。



先月、5月28日(水)に辰口福祉会館で「令和7年度 防犯教室講習会」が開催され、本校より平石教頭先生とPTAから塚山が参加しました。

市民防犯インストラクターの武田信彦氏による『通学路の防犯対策のあり方と防犯指導のポイント～助け合いと警戒心のバランスと整合性～』と題した大変分かりやすく学びの多い講演内容でした。警察庁HPに武田氏監修の『みんなで守ろう！子供の安全』が掲載されていますので、ぜひ、ご覧下さい。日頃から挨拶等でコミュニケーションを図り、皆さんと協力して犯罪から子ども達を守りましょう！

さて、6月といえば、代っ子達の待ちに待った菖蒲湯まつり♡  
大人達の菖蒲みこしに負けないくらい迫力ある『代っ子みこし』でした。

当日、みこし補助や本部待機、まつり巡視にご協力いただいた皆さん  
ありがとうございました。



6月18日(水)授業参観後の校内環境整美作業では、暑い中、参加された子ども達や保護者の皆さん、大変ありがとうございました。たくさんの方が参加くださったおかげで、校内ほとんどの教室や廊下、手洗場がとても清潔になりました。キレイになった校内で子ども達の一層の活躍を期待しましょう(笑)

